

# Bomberos de Temuco celebra 127º aniversario logrando la adquisición de siete carros nuevos

**CIUDAD.** Se trata de cinco carrobsombas, un carro de rescate y una unidad especializada para el control de emergencias con materiales peligrosos. Inversión involucra \$3.700 millones.

Juan Carlos Poblete González  
[juanCarlos.poblete@australtemuco.cl](mailto:juanCarlos.poblete@australtemuco.cl)

**U**na buena noticia circula en las filas del Cuerpo de Bomberos de Temuco, que hoy celebra su aniversario 127: durante el primer trimestre del próximo año llegarán siete nuevos carros.

Hace pocos días, la institución bomberil recibió la confirmación de las órdenes de compra de seis carrobsombas y un carro de rescate, por un monto total que asciende a tres mil 700 millones de pesos.

“Estamos muy contentos porque la compra de estos carros era un anhelo de años. Además de las emergencias, la renovación de material mayor es un gran tema para nosotros, al igual que el mejoramiento de cuarteles. El problema es que son proyectos de alto valor que no podemos solventar con fondos institucionales. Todo lo que recaudamos por intermedio de nuestra Rifa Monumental o los bingos que hacen las compañías, termina siendo usado para gastos operacionales como el pago al personal rentado, combustible, reparaciones y mantenimiento de los diversos equipos. Agradecemos al Gobierno Regional y a los consejeros por el financiamiento”, valora el superintendente del Cuerpo de

“El respaldo de las autoridades es vital para los proyectos de futuro, como nuevos carros y mejores cuarteles. Siempre priorizamos lo operativo”.

Alfredo Lassalle, superintendente Bomberos Temuco

Bomberos de Temuco, Alfredo Lassalle Calfunao.

#### SIETE CARROS NUEVOS

La historia de la compra de estos siete carros proviene de un proyecto que comenzó antes del año 2022, cuando la Segunda Compañía planteó un proyecto para renovar su carro “BH2”, destinado al control de incendios y emergencias con materiales peligrosos, que ha estado en servicio ininterrumpido desde 1996.

Luego de que otras compañías se sumaran, la iniciativa avanzó al punto que los siete carros podrían haber llegado dentro del año 2023. Sin embargo, inconvenientes con documentos administrativos terminaron atrasando la compra y, con el tiempo, el valor de las unidades aumentó.



ASÍ SERÁN SEIS DE LOS SIETE CARROS QUE DEBERÍAN LLEGAR DENTRO DEL PRÓXIMO AÑO A TEMUCO: SCANIA, CARROZADOS POR EMPRESA WISS.

después, los trámites administrativos zanjaron otras diferencias que permitieron emitir las órdenes de compra, hace días.

Así, el próximo año llegarán cinco carros bomba Scania Wiss para cinco compañías—Cuarto, Decimotercera Forestal, Sexta de Padre Las Casas, Undécima de Cajón y Décima de Labranza—y el carro bomba Scania Wiss especializado en emergencias Hazmat “BH2” de la Segunda Compañía. A esos seis se suma un carro de rescate Mercedes Benz Rosenbauer para la Tercera Compañía “Bomba Alemania”.

El superintendente Lassal-

le destaca que el apoyo del Gobierno Regional y el Consejo Regional ha permitido avanzar en gestiones en otras iniciativas como la compra de radios y uniformes, construcción del cuartel de la Brigada de Metrenco y el diseño de nuevos cuarteles para la Novena Compañía de Queule, la Undécima Compañía de Cajón y la Octava Compañía de Santa Rosa.

“Agradecemos el cariño de la gente y el respaldo de nuestras autoridades para garantizar las condiciones de servicio que es prestado, de forma voluntaria, por más de 730 hombres y 165 mujeres”, cierra



EL SUPERINTENDENTE DE BOMBEROS DE TEMUCO, ALFREDO LASALLE.

Lassalle.

El Cuerpo de Bomberos de Temuco conmemorará su aniversario con una romería, hoy

en la tarde en el Cementerio Municipal, y el típico desfile frente al municipio, el domingo a mediodía.

MUNICIPALIDAD DE CHOLCHOL